
Protokoll zum JuFo-Treffen am 05.06.2023 

  
Datum: Montag, 05.06.2023 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Schuppen 

  
Anwesend: Mathilde, Tim, Johanna, Marius, Bent, Josefine, Elia, Charlotte und Daniel (verspätet) 
Es fehlen: Lisa, Theo 
Moderation: Johanna                Protokoll: Josefine 
  
Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Beschlussfähigkeit 

TOP 02: Aktuelles / Open Space 

TOP 03: Anfrage: Technik für Senioren                                                    

TOP 04: Reparatur Lastenrad 

TOP 05: CSD-Falkensee 

TOP 06: JuFoNa-Festival 

TOP 07: Letzte Fragen, Sonstiges 

TOP 08: Terminliches, Feedback 

TOP 09: Aufgabenverteilung 

TOP 10: Schlusswort 

 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 

Zu Beginn anwesend sind Mathilde, Tim, Johanna, Marius, Bent und Josefine.  
Mit einer Verspätung von 25 Minuten startet das Treffen und Johanna begrüßt alle. Es 
wird festgestellt, dass jeder der 6 Anwesenden im Jugendkomitee ist und damit die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist.  
Fine schreibt unfreiwillig das Protokoll.  
 

TOP 02: Aktuelles / Open Space  
Im Open Space berichtet Josefine kurz von der ADFC-Sternfahrt, die am Sonntag 
stattgefunden hatte.  
Es wird sich außerdem kurz zum Miteinander!Fest am Samstag ausgetauscht.  
 

Elia bereichert mit seiner Ankunft das Treffen.  
 

TOP 03:  Anfrage: Technik für Senioren    
Johanna wurde von Frau Marlies Wutta angesprochen, ob es im Jugendforum Menschen 
gibt, die Lust hätten Senioren Technik-Workshops zu geben. Wenn jemand Interesse 
daran hat, soll man sich beim Kulturhaus J.R. Becher melden.  
Passend zu diesem Punkt spricht Marius eine Mail an, die er erhalten hat. Er holt weit aus 
und berichtet von Helga Lümmen vom Diakonieverein, die er vor einem Jahr bei einer 
„Tasse Kaffee mit der MAZ“ kennengelernt hatte. Damals fragte Helga Lümmen ihn ob 
beim Jugendforum Menschen Lust hätten, Senioren mit Technik zu helfen.  
Marius zeigte sich interessiert und bat sie uns nochmal eine Mail zu schreiben.  



Nun – ein Jahr später – hat uns Helga Lümmen eine Mail geschickt. Jedoch ging es hier 
konkret um die Hilfe bei der Weiterleitung für den Anrufbeantworter.  
Da dies ein Medium ist, mit dem keiner aus dem Jugendforum sich wirklich vertraut fühlt, 
muss ihr leider eine Absage erteilt werden. Niemand fühlt sich dazu in der Lage zu helfen. 
 

TOP 04:  
Mathilde und Charlotte wollen sich darum kümmern, dass das Lastenrad repariert wird. 
Unter anderem die Bremsen funktionieren nicht mehr richtig.  
Für 110 EUR schaut sich Steen das Fahrrad an, dazu kommen dann noch Kosten für 
Ersatzteile. Insgesamt beantragt Mathilde also 500 EUR. 

Soll das Jugendforum 500 EUR für die Reperatur des Lastenrades zur Verfügung 
stellen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 Personen 0 Personen  0 Personen  
Es haben sich 7 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag 
einstimmig angenommen. (Es werden 500 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung 
gestellt) 
 

Wir sind schon etwas ratlos, wie wir mit den nächsten Punkten verfahren sollen, da 
erscheint Charlotte und kann uns weiterhelfen. 
  
TOP 05: CSD-Falkensee  
Das Regenbogen-Café möchte etwas für den Falkenseer CSD planen und war deshalb im 
Kontakt mit Charlotte. Bisher ist noch nichts konkretes geplant, es wird Ende Juni als 
Termin angepeilt.  
Am Samstag wollen sich alle treffen, die Interesse haben mitzumachen. Charlotte und 
Fine hätten Lust, aber Samstag ist wegen dem Miteinander!Fest schwierig.  
  
TOP 06: JuFoNa-Festival 
Das Jugendforum Nachhaltigkeit hat bei Charlotte gefragt, ob sie für ihr Festival das 
Siebdruck Equipment (Siebe haben sie selber) und die Button Maschine ausleihen 
können.  
In einer Abstimmung sprechen sich alle Teilnehmer*innen dafür aus.  
Ob jemand von uns auch beim Festival dabei ist, ist noch unklar. Charlotte hätte auf jeden 
Fall Lust aber weiß noch nicht, ob sie Zeit hat.  
  
TOP 07: Letzte Fragen, Sonstiges 

In der Gruppe wird ein neuer Termin für die Sommer-Kleidertauschparty gesucht. Wir 
einigen uns auf den 24. Juni um 15 Uhr. 13 Uhr soll der Aufbau losgehen. 
Fine schreibt Steffi deswegen.  
 



Soll das Jugendforum 150 EUR für Verpflegung (Snacks und Getränke) für die 
Kleidertauschparty zur Verfügung stellen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 Personen 0 Personen  0 Personen  

Es haben sich 7 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag 
einstimmig angenommen. (Es werden 150 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung 
gestellt) 
  
TOP 08: Terminliches, Feedback 

• 13. Juni: Veranstaltungstreffen 18 Uhr 

• 20. Juni: Treffen des Jugendforums 18 Uhr 

  
Nach einem kurzen Feedback schließt Johanna das Treffen. 
 


